



July 10, 2026

2nd CONSTRUCTION NOTICE

TO: RESIDENTS AND BUSINESSES OF CLAREMONT AVENUE, MONCK AVENUE, AND ST. MARY'S ROAD

**RE: 2026 LOCAL STREET RENEWAL PROGRAM -
CLAREMONT AVENUE/MONCK AVENUE ALLEY FROM KIRKDALE STREET TO ST
MARY'S ROAD**

We are planning road construction on the Claremont Avenue/Monck Avenue Alley this summer.

Construction start window: July 16-23, 2026
Duration: Approximately 6 weeks, weather permitting

We will:

- Remove existing pavement
- Repair sewer infrastructure and sidewalks
- Rebuild the road structure
- Repave the road with an asphalt pavement
- Restore the boulevard and approaches

During construction:

- The alley will be completely closed to all traffic
 - o Residents with alley facing garages or parking must park elsewhere
- Garbage pickup and recycling days will not change
 - o Residents should place their carts on the non-parking sides of Monck Avenue or Claremont Avenue
 - o If you require assistance moving bins, contact us for help from the construction crew
 - o Put your house number on your bins so our crews can return them to the proper locations if they are moved

Please contact Matt Wilkinson if you have:

- Accessibility needs
- Access and delivery requirements
- Planned special events
- Underground appurtenances such as sprinkler systems or lighting cables within six metres (20 feet) of the curb
- Questions about the project



**Public Works
Travaux publics**



Matt can be reached at 204-447-5451 or mwilkinson@dillon.ca

Sincerely,

DILLON CONSULTING LIMITED

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'A. Fleming'.

Aaron Fleming, E.I.T., RSP1
Project Coordinator

Cc: Matt Allard, Councillor – St. Boniface Ward
Mark Warkentin, P.Eng. – City of Winnipeg, Public Works Department, Engineering Division
M. Cruz – City of Winnipeg, Public Works Department, Customer Services Division
311@winnipeg.ca
Public Works Engineering Administration

10 juillet 2026

2^e AVIS DE CONSTRUCTION**DESTINATAIRES : RÉSIDENTS ET ENTREPRISES DE L'AVENUE CLAREMONT, DE L'AVENUE MONCK ET DU CHEMIN ST. MARY'S****OBJET : PROGRAMME DE RÉFECTION DES RUES LOCALES DE 2026 – RUELLE DE L'AVENUE CLAREMONT/AVENUE MONCK, DE LA RUE KIRKDALE AU CHEMIN ST. MARY'S**

Nous prévoyons des travaux de voirie dans la ruelle de l'avenue Claremont/avenue Monck cet été.

Période prévue pour le début des travaux : Du 16 au 26 juillet 2026**Durée : Environ six semaines, si les conditions météorologiques le permettent**

Nous allons :

- Enlever le revêtement existant;
- Réparer les infrastructures d'égouts et les trottoirs;
- Reconstruire la structure de la chaussée;
- Poser une nouvelle couche d'asphalte;
- Restaurer les terre-pleins et les voies d'accès.

Pendant les travaux :

- La ruelle sera complètement fermée à la circulation.
 - o Les résidents dont le garage ou le stationnement donne sur la ruelle devront se garer ailleurs.
- Les jours de collecte des déchets ménagers et du recyclage ne changeront pas.
 - o Les résidents doivent placer leurs chariots du côté de l'avenue Monck ou de l'avenue Claremont où le stationnement est interdit.
 - o Si vous avez besoin d'aide pour déplacer vos chariots, veuillez communiquer avec nous afin que l'équipe de chantier puisse vous aider.
 - o Indiquez votre numéro de maison sur vos chariots afin que nos équipes puissent les remettre à leur emplacement d'origine s'ils ont été déplacés.

Veuillez communiquer avec Matt Wilkinson si vous avez :

- Des besoins en matière d'accessibilité;
- Des besoins en matière d'accès et de livraison;
- Des événements spéciaux prévus;
- Des installations souterraines, telles que des systèmes d'arrosage ou des câbles d'éclairage, situées à moins de six mètres (20 pieds) du bord du trottoir;



**Public Works
Travaux publics**



- Des questions concernant le projet.

Vous pouvez joindre Matt au 204-447-5451 ou à l'adresse mwilkinson@dillon.ca

Cordialement,

DILLON CONSULTING LIMITED

Aaron Fleming, E.I.T., RSP1
Coordonnateur de projet

Cc : Matt Allard, conseiller municipal – quartier de Saint-Boniface
Mark Warkentin, ing. – Ville de Winnipeg, Service des travaux publics, Division de l'ingénierie
M. Cruz – Ville de Winnipeg, Service des travaux publics, Division du service à la clientèle
311@winnipeg.ca
Administration technique des travaux publics